

Aktuell

- 373** Cholesterin schärft das Immunsystem gegen *Helicobacter pylori*
374 Honig hilft bei Problemwunden
Ankündigung: 58. Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Hygiene und Mikrobiologie
375 Anti-HIV-Medikament auch wirksam gegen Gebärmutterhalskrebs
376 Versteckten Infektionen auf der Spur
Ankündigung: 3. Würzburger Meningokokken-Workshop
377 Gripeschutzimpfung ab Oktober

Originalia

- 378** **H. Bischoff*, A. Schreff, C. Höller**
Surveillance von nosokomialen Infektionen – Umfrage in bayerischen Krankenhäusern
Surveillance of nosocomial infections – a survey in Bavarian hospitals
385 **J. Billing*, L. Fembacher, S. Schweitzer**
Erhebungen zur Struktur-, Prozess- und Ergebnisqualität in Einrichtungen für Ambulantes Operieren – ein Erfahrungsbericht
Survey of structural, operational and result quality in ambulatory surgical facilities – experience report

Übersicht

- 395** **P. Gastmeier, C. Geffers***
Surveillance nach §23 des IfSG – Wie soll der Amtsarzt die Umsetzung kontrollieren?
Surveillance according to § 23 IfSG: Recommendations for controlling surveillance of nosocomial infections and multiresistant organisms

Aus der Praxis

- 399** **U. Heudorf**
Hygiene in Zahnarztpraxen – Wege zur Zielerreichung
Hygiene in dental practices

Titelbild: M. Jung

Offizielles Mitteilungsorgan des Arbeitskreises »Krankenhaus- und Praxishygiene« der AWMF, der Deutschen Gesellschaft für Krankenhaushygiene (DGKH) und des Verbundes für Angewandte Hygiene e. V. (VAH)

Official Organ of the Working Group »Hygiene in Hospital and Practice« of AWMF, the Deutsche Gesellschaft für Krankenhaushygiene (DGKH) and the Verbund für Angewandte Hygiene e. V. (VAH)

